

**SIARAN PERS**  
UNTUK DISIARKAN SEGERA

**CITILINK/JKTDSQG/SP-40012/0922**

**CITILINK OPERASIKAN PENERBANGAN KHUSUS ANGKUT PELAJAR INDONESIA KE TIONGKOK**

**Tangerang, 7 September 2021** – Maskapai penerbangan Citilink mengoperasikan penerbangan dari Bandara Internasional Soekarno-Hatta menuju Bandara Internasional Guangzhou Baiyun, Tiongkok untuk mengangkut sedikitnya 153 pelajar Indonesia yang akan kembali melanjutkan studi di Tiongkok pasca pandemi COVID-19.

Penerbangan ini merupakan penerbangan *charter* Citilink yang dioperasikan menggunakan armada Airbus A320 yang diberangkatkan pada 7 September 2022 pukul 15.15 WIB dan dijadwalkan tiba di Guangzhou pada pukul 21.15 waktu setempat.

Penerbangan ini merupakan bentuk sinergi antara Citilink, Kementerian Luar Negeri RI melalui Kedutaan Besar Republik Indonesia Beijing (KBRI Beijing) dan Kedutaan Besar Republik Rakyat Tiongkok untuk Republik Indonesia.

Pelepasan penerbangan dilakukan oleh Duta Besar Republik Indonesia untuk Republik Rakyat Tiongkok Djauhari Oratmangun dan Direktur Utama Citilink Dewa Kadek Rai.

“Kami berterima kasih kepada Citilink atas respon positif yang diberikan sehingga penerbangan dapat segera dilaksanakan dan prosesnya berjalan dengan baik,” ujar Duta Besar Republik Indonesia untuk Republik Rakyat Tiongkok Djauhari Oratmangun.

Sementara itu, Direktur Utama Citilink Dewa Kadek Rai mengungkapkan bahwa ini merupakan bentuk komitmen Citilink dalam menyediakan aksesibilitas transportasi untuk mobilitas masyarakat, khususnya pelajar Indonesia ke negara tujuan untuk melanjutkan studi.

Dewa menambahkan bahwa ini adalah penerbangan pertama dari rangkaian penerbangan yang direncanakan total sebanyak 6.700 pelajar Indonesia yang akan berangkat ke Tiongkok untuk melanjutkan studi secara luring setelah sebelumnya tertunda karena pandemi COVID-19.

Citilink senantiasa menerapkan protokol kesehatan yang ketat di seluruh lini operasional penerbangannya, baik dari *pre-*, *in-*, hingga *post-flight* dengan mengacu pada ketentuan protokol kesehatan yang telah ditetapkan pemerintah untuk dapat memastikan seluruh penerbangan berjalan secara optimal dengan tetap memprioritaskan kesehatan dan keamanan bagi seluruh pelanggan.

## **Tentang Citilink**

Citilink merupakan maskapai penerbangan yang berada di bawah naungan Garuda Indonesia Group yang melayani penerbangan dengan sistem dari kota ke kota.

Sebagai bukti keberhasilan dalam komitmen meningkatkan pelayanan pada pelanggan, Citilink telah meraih beberapa penghargaan seperti penghargaan Top IT Implementation Airlines Sector dari Kementerian Komunikasi dan Informatika di tahun 2017, penghargaan Transportation Safety Management Award dari Kementerian Perhubungan di tahun 2017, akreditasi bintang empat dari badan pemeringkat industri aviasi dunia, Skytrax selama dua tahun berturut-turut dari tahun 2018,

penghargaan TripAdvisor Traveler's Choice Award yang telah diperoleh selama tiga tahun berturut-turut dari tahun 2018, meraih predikat 4-Star Low-Cost Airline versi Airline Passenger Experience (APEX) untuk ketiga kalinya, meraih predikat 5-Star COVID-19 Airline Safety Rating dari Skytrax, serta berbagai penghargaan bergengsi lainnya.

Untuk informasi lebih lanjut tentang Citilink dapat mengunjungi situs [www.citilink.co.id](http://www.citilink.co.id), halaman Facebook Fanpage Citilink, Twitter @citilink dan Instagram @citilink.

**Diah Suryani Indriastuti**  
**VP Corporate Secretary & CSR**  
**PT Citilink Indonesia**  
[corcomm@citilink.co.id](mailto:corcomm@citilink.co.id)